



#### REMATE LÓGICO

Para nadie debería resultar sorpresa que Moody's y Fitch tengan la deuda de Pemex en grado de especulación (aún no "basura"), y que S&P esté por hacer lo mismo en los próximos días. Como lo ha dicho el *PAS*, y todos aquellos quienes tienen conocimientos mínimos, el plan del gobierno simplemente no funcionaba antes de la pandemia y ahora muchísimo menos.

Tampoco que la desgracia de la petrolera estatal esté convirtiéndose en un riesgo para la deuda soberana de México.

Es indispensable que el secretario de Hacienda y su equipo detengan las locuras de **Rocío Nahle**, secretaria de Energía, quien tiene a más de dos confundidos en un viaje de imaginación que le hace creer que el mundo aplaude su estrategia. Si no se cambia el rumbo de Pemex, el país entero lo lamentará.